Tlalpan, CDMX 11 de junio 2023 Boletín No. 395

## TLALPAN GENERA GRANDES CAMBIOS EN PLANTELES ESCOLARES: ALFA GONZÁLEZ

- La alcaldesa entregó dos techumbres para patio y cancha deportiva; en Topilejo y Popular Santa Teresa.
- Somos un gobierno que escucha, atiende y mejora las condiciones de las escuelas, asegura.

En Tlalpan, trabajamos en conjunto y uniendo esfuerzos con las madres de familia, tutoras, tutores y autoridades educativas porque queremos que las alumnas y alumnos tengan escuelas en mejores condiciones; unidos estamos generando grandes cambios en los planteles escolares, aseguró la alcaldesa Alfa González Magallanes.

"Pese a que vemos que hay problemas como maltrato, violencia, bullying, también hay mucho amor y cariño por las niñas y niños por parte de las mamás, tutoras y padres de familia; por eso como sociedad necesitamos darnos la mano y solo así mejorar las condiciones de nuestros planteles", sostuvo la mandataria.

Con una inversión de casi 2.5 millones de pesos, en beneficio de más de mil 300 alumnos, la edil tlalpense encabezó la entrega de una techumbre para el patio de la Escuela Primaria Lázaro Pavia, colonia Popular Santa Teresa y una lonaria para la cancha de basquetbol de la Escuela Primaria Prof. Maximiliano Molina Fuente, en San Miguel Topilejo.

Las labores consistieron en la demolición de piso de concreto y excavación para colocar cimbrado y zapatas para estructura metálica y colocación de membrana arquitectónica. Asimismo, se retiró la estructura inservible, se aplicó pintura en la estructura con mantenimiento y colocación de membrana arquitectónica.

En el primer plantel, las niñas y niños recibieron a la alcaldesa con cartas de agradecimiento, le ofrecieron bailes regionales y aplausos, por lo que la edil agradeció el entusiasmo e impulso de los menores "porque nos hacen sentir que como gobierno vamos bien, me dan la motivación y la energía que necesitamos para seguir adelante todos los días".

Durante la entrega de trabajos en el pueblo de Topilejo, González Magallanes expresó: "Dijimos que sí, nos comprometimos y cumplimos; hoy podemos entregar esta lonaria porque somos un gobierno que escucha y atiende".

Luego de apreciar la exhibición de la banda de guerra de la primaria invitada "Mauritania", recordó que hace unos meses, cuando cortó el listón de los sanitarios remodelados en la misma escuela, las madres y tutores le solicitaron el techo de la cancha para proteger a los menores del sol y la lluvia.

Cabe destacar que, en este plantel, el alumno Giovani Alexander Pérez Castillo concursa en la Olimpiada del Conocimiento, en donde representa a la alcaldía Tlalpan a nivel Ciudad de México por ser un estudiante de excelencia. Por ello, la mandataria le reconoció que "es un orgullo que pone muy en alto el nombre de nuestra alcaldía".

En las entregas, la alcaldesa estuvo acompañada de las y los directores generales de Derechos Culturales y Educativos, Claudia Ramírez Pineda; de Servicios Urbanos, Sergio Galindo; el JUD de Planteles Educativos, Andrés Martínez, así como personal de Obras y Desarrollo Urbano, autoridades educativas, profesores, madres de familia y alumnos.